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PRESSEM
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência do Regime de Previdência

Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM

ASSUNTOS TRATADOS:

-Repasse de relatórios antecipados aos conselheiros.

-Relatório de Investimentos referente a mês de abril/2019.

-Analise dos saldos das contas de investimentos referente ao mês de abril/2019.

-Diversificação de Fundos de Investimentos.

-Curso para os membros do Conselho.

DATA:

27 de maio de 2019.

Convocados:
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Encaminhamento:

No dia vinte e sete de maio de dois mil e dezenove, às nove horas da manhã, na sala de

reuniões do Regime de Previdência dos Servidores Públicos de Boa Vista - PRESSEM, localizado

na rua Prof. Agnelo Bitencourt, n°. 361 - Centro, os membros do Conselho Municipal de

Previdência reuniram-se com intuito de discutirem os assuntos descritos na pauta.

O Presidente do Conselho iniciou à reunião cumprimentando a todos, em seguida, repassou

a ata do dia 25 de abril para todos os membros do Conselho Municipal de Previdência ler e assinar

destacou-se também que nas próximas reuniões os membros irão receber uma semana antes todos

os relatórios e demonstrativos dos investimentos, para ler, fazer anotações, levantar duvida

sugestões e solicitar maiores esclarecimentos do assunto que será tratado na reunião; essa sugestão

foi levantada pela Presidente do Regime de Previdência a senhora Ana Lúcia Ziegler e foi aceita e

aprovada pelos membros do Conselho Municipal de Previdência, juntamente com o Presidente do

Conselho.
O seguinte assunto de pauta a ser tratado, foi referente ao demonstrativo da Carteira de

Investimentos do mês de abril de 2019, que teve um posicionamento positivo no mês. A próxima

analise feita pelos membros do Conselho Municipal de Previdência foi referente aos saldos e contas

dos fundos de investimento, que tiveram também um posicionamento positivo.

O mês de abril trouxe avanços na agenda política e econômica, a reforma será discutida em

detalhes nos próximos meses, as incertezas em relação ao tamanho da diluição das medidas

propostas deverão trazer volatilidade para o mercado tanto os fundos de renda fixa quanto os de

renda variável, apresentaram retornos positivos no mês de abril. O cenário se mantém desafiador,

mas sinaliza ambiente benigno à frente, contudo, o foco maior dos investidores está voltado para o

cenário doméstico. Para 2019 ainda é benéfico para o segmento de renda variável: movimentos

mais bruscos de subida devem acontecer somente após avanços na reforma. Em termos

macroeconômicos, o mercado projeta cenário benéfico para a taxa de inflação, reforçando as

apostas na manutenção da taxa SELIC para 2019.
Com isso o Presidente do Conselho senhor Paulo Roberto Bragato, trouxe aos membros do

Conselho Municipal de Previdência a decisão do Comitê de Investimentos, referente à

diversificação de fundos de investimentos na linha de renda variável.
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Apresentou aos membros as seguintes movimentações a serem votadas pelos membros do

Conselho Municipal de Previdência, vai ser movimentado o valor total dos fundos Caixa Fie Brasil

Matriz Renda Fixa e Caixa FI Brasil Referenciado Di Longo Prazo, esses valores serão divididos da

seguinte maneira, R$ 8.000.000,00 (oito milhões) será alocado no fundo de investimentos Ações

Caixa Valor Small Cap RPPS, R$ 7.525.063,94 (sete milhões, quinhentos e vinte e cinco mil,

sessenta e três reais e noventa e quatro centavos) no fundo Caixa Brasil IRF-M 1+ Tp Renda Fixa

Longo Prazo e R$ 7.525.063,93 (sete milhões, quinhentos e vinte e cinco mil, sessenta e três

centavos) no fundo Caixa Brasil IMA B 5+ Tp Renda Fixa Longo Prazo: estes são três novos

fundos de investimentos.

A diversificação de fundos visa aumentar os rendimentos e alcançar a meta atuarial. Outra

diversificação de fundos será da seguinte maneira, o Secretário de Finanças Mareio Vinícius de

Souza Almeida irá depositar na conta da instituição financeira Itaú e Santander, essas novas

aquisições de contas e instituições financeiras para aporte de investimentos, a fim de colaborar com

o aumento dos rendimentos e assim atingir a meta atuarial. Perante essas informações repassadas e

postas para votação aos membros do Conselho Municipal de Previdência, foi aprovado por

unanimidade pelo Conselho Municipal de Previdência os aportes e diversificações dos fundos de

investimentos.
Passando para o seguinte assunto de pauta da reunião, o Presidente do Conselho trouxe para

o conhecimento de todos a nova portaria n°.17 de 20 de maio de 2019 que se refere a Politica da

Meta Atuarial, o senhor Paulo Roberto Bragato mencionou que o Regime de Previdência esta

seguindo as seguintes regras da meta atuarial alíquota de 6% a.a. + IPCA, mas com a publicação da

nova portaria, o Presidente do Conselho sugeriu que fosse marcada uma videoconferência com o

consultor financeiro Paulo Di Blasi para que ele possa esclarecer detalhadamente o impacto que

essa nova portaria irá causar com relação a meta atuarial, com isso os membros concordaram em

marcar a videoconferência para tratar especificamente dessa portaria.

O seguinte assunto de pauta foi referente ao CENSO Previdenciário, que se encerra no dia

17 de maio, mas levantamentos feitos constatou-se que há uma necessidade de prolongar o prazo

até o dia 31 de maio, este alongamento de prazo deve-se ao fato de que ainda faltam servidores para

fazer CENSO. Foi enfatizada a importância da realização do CENSO, para manter o banco de dados

atualizado, para que a implantação de sistemas como E-Social e Comprev sejam mais ágil e
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eficiente, com a atualização do banco de dados, o CENSO toma-se indispensável, sendo inclusive

elemento primordial na elaboração do Calculo Atuarial.

Por fim, a Presidente do Regime de Previdência, a senhora Ana Lúcia Ziegler, fez uma

colocação referente ao curso de aperfeiçoamento para os membros do Conselho Municipal de

Previdência e membros do Comitê de Investimentos, para a segunda quinzena do mês de junho.

Esse curso será bem detalhado, com exercícios e estudos de caso e aplicações para subsidiar os

membros nas decisões do Conselho Municipal de Previdência: o assunto será voltado para fundos

de investimentos e aplicações, para que todos possam continuar somando.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu

por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que após

lida e aprovada assino com os demais presentes.
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Lauanna Cristina Moraes Branco


